



Hattersheim am Main, 31. Mai 2025

Pressemitteilung

Neues Gesprächsformat: „Erzähltreff im Stadtmuseum“ – erste Veranstaltung zur Geschichte der Wellpappe

Unter dem Motto „Erzähltreff im Stadtmuseum“ eröffnet der Hattersheimer Geschichtsverein im Jahr 2025 eine neue Veranstaltungsreihe. Eingeladen wird zum Gedankenaustausch über unterschiedliche Geschichtsthemen. Dabei soll es in lockerer Folge um die Beteiligung von Fachleuten und Zeitzeugen sowie Interessierten gehen.

„Seit unserer Eröffnung vor zwei Jahren betone ich immer wieder, dass das Stadtmuseum eine Einrichtung von den Bürgerinnen und Bürgern für die Bürgerinnen und Bürger unserer Stadt ist“, erklärt der Vorsitzende Hans Franssen im Zusammenhang mit der Vorankündigung zur ersten Veranstaltung.

Den Auftakt macht am Dienstag, 24. Juni um 18 Uhr ein Treffen zur Geschichte der Rhein-Main-Wellpappe GmbH. Dem Unternehmen, das 40 Jahre lang in der Hattersheimer Voltastraße ansässig war, wird der HGV Ende des Jahres seine zweite Sonderausstellung im Stadtmuseum widmen.

„Wir hoffen, dass sich viele ehemalige Mitarbeiter der Wellpappe von unserer Idee angesprochen fühlen,“ wünscht sich Hans Franssen. „Denn wir können nur die Geschichten bewahren und weitergeben, die uns in der Gegenwart von Menschen erzählt werden.“

1957 hatte sich die Rhein-Main-Wellpappe GmbH in unmittelbarer Nähe zum Hattersheimer Bahnhof angesiedelt. Bis zu ihrer Schließung im Jahr 1997 produzierte sie neben der bekannten Wellpappe u.a. Verpackungskartons für Lebensmittel-, Getränke- und Spirituosenhersteller.

Anmeldungen sind nicht erforderlich.

Informationen auch über www.hattersheimer-geschichtsverein.de

Geschäftsadresse

Im Nassauer Hof 1, 65795 Hattersheim am Main
E-Mail: info@hattersheimer-geschichtsverein.de
www.hattersheimer-geschichtsverein.de